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会 議 録 

１ 会議名 

平成３０年度第２回八千浦区地域協議会 

２ 議題 

  【協議事項】 

    （１）自主的審議事項について（公開） 

    （２）地域活動支援事業の検証について（非公開） 

３ 開催日時 

平成３０年７月１７日（火）午後６時３０分から午後７時４３分 

４ 開催場所 

八千浦交流館はまぐみ 多目的室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

議題（２）については、「意思形成過程の事項」を審議するため非公開とします。 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 仲田紀夫（会長）、笠原武、笠原幸博、坂詰喜範、関川幹雄、 

栁澤 篤、渡辺孝三郎、渡邉修一（欠席４名） 

・事務局： 北部まちづくりセンター：滝澤センター長、小池係長、千田主任 

８ 発言の内容 

（１）開会 

【滝澤センター長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

（２）会長あいさつ 

【仲田会長】 

・挨拶 

・会議録の確認：渡邉修一委員、笠原武委員に依頼  

（３）議題【協議事項】（１）自主的審議事項について 
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【千田主任】 

  八千浦区では昨年度まで「跨線橋の草刈りについて」自主的審議を行った。今年度は

もう１つの自主的審議事項である「海岸線の道路及び海岸のごみ問題について」審議す

ることとしたい。 

  本日は、自主的審議事項の今後の進め方について、協議いただきたい。また、現在挙

げている自主的審議事項とは別に地域協議会として協議していきたい地域課題があれば

御意見を伺いたい。 

【滝澤センター長】 

  海岸線の道路の堆砂が進んだり、ごみが多くなってきたりして通りにくくなっている

等の問題はないか。 

【仲田会長】 

  西ケ窪浜は春先にかなりの砂やごみがあり、八千浦学園と上越火力発電所とで協働作

業を行い除去したが、総量が２トントラック１台分くらいになった。だが、作業が終わ

った後、すぐ堆砂やごみが見られた。 

  自主的審議事項の進め方等について何か意見等はあるか。 

【渡辺孝三郎委員】 

  事務局へ確認だが、上越市では県道や市道に対して環境パトロールを行っているのか。 

【滝澤センター長】 

  パトロールは市で行っているが、詳細については把握していない。上越市海岸線環境

美化促進協議会や生活環境課で実施していると思うが、どのようなやり方や経路で行っ

ているかは分からない。 

【渡辺孝三郎委員】 

  浦川原区では４日か５日に１回程度見回りをしているとのこと。浦川原区担当と頸城

区や三和区担当の方々とは、やり方が違うようだが、時間があれば林道等を回り、ごみ

拾いをしているとのこと。八千浦区にも環境パトロールみたいなものがあれば良いので

はないかと思っている。 

【仲田会長】 

  港湾道路１号線の港公園から漁業協同組合の入り口までは、ごみはひどくないが、そ

こから上越火力発電所までの間にごみが散乱している。港湾事務所が管理しているのだ

が、話をしても対応してもらえない。ただ、港にある企業で国際石油開発帝石株式会社
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（ＩＮＰＥＸ）や直江津海陸運送株式会社等が２か月に１回くらいごみ拾いを行ってい

る。 

  ほかには、釣り場解放を行っているが、釣り場解放をしている場所の入り口まではあ

まりごみは落ちていない。問題は入り口から西ケ窪浜の下くらいまでである。 

【栁澤委員】 

  何日か前に八千浦地区明るいまちづくり協議会の生活環境部で海岸清掃をした。その

際、西ケ窪浜と夷浜に花火のごみがたくさんあって困るという話が出ていた。その辺の

話もよく聴きながら進めていかなくてはいけないと思っている。 

【坂詰委員】 

  海まつりを実施する前に海岸清掃を行っていると思う。 

【関川幹雄委員】 

  中学生が清掃を行っているが、またすぐ汚れてしまう。 

【渡邉修一委員】 

  工事用の注意喚起をするライトみたいなものを付ければ、ごみも減るのではないか。 

【仲田会長】 

  現状を把握するために、例えば当地域協議会で現地視察を行い、現状を確認してから

話を進めても良いのかもしれない。 

  また、パトロールの件だが、以前に海上保安庁、警察、各関係団体で協議を行った際、

下手に注意をすると仕返しが大きくなるかもしれないという意見が出た。ひどいものは

警察から海上保安庁へ連絡してもらえる。 

  海まつりが終わった時点で現地を見て、現状を把握することで話を前に進めることが

できるかもしれない。夏休みに入ってからお盆までの期間が一番ひどいと思うので、そ

の期間で現地視察を行いたいと思うが皆さんはどうか。 

  （異議なし） 

  では、日程等は事務局と相談して決めたいと思う。 

  それでは、自主審議については、まず、実態を把握することから始めていきたいと思

う。 

  以上で、この件については終了とする。 

【協議事項】（２）地域活動支援事業の検証について 

非公開 
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（４）その他 

【千田主任】 

  次回の協議会だが、自主的審議事項についての話し合いの際、現地視察の話が出てい

たので、視察後に開催したいと考えている。 

日程については会長・副会長と相談の上、皆さんへ報告させていただく。 

【仲田会長】 

 ・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 北部まちづくりセンター 

    TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 
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